

「インボイス」「相談停止命令」に怒り・不安の声

○臨さん、怒ります
この間、長岡民商では、各支部の地域で、また事務所で申告相談会が行われてらます。その中で、会員のみなさんに取り組みをお願いしてこの「3種類の署名（下段参照）」の話をすると中で、わざわざおな声が聞かれました。

「納税者の権利擁護求める緊急署名」については、「いかして民商で相談してると突然禁止されたら、誰に相談するんだ。税務署の言いなりになれとか」「税理士に相談できない俺たちみたいな弱小業者をはじめて何がしたいんだ」

「インボイスなんで誰が考えたんだ。もつと税金払え、いやなら廃業しろって事だ」「こんな少ない売上で、儲けなんてほんの少しなのに消費税なんか払つたら全部吹き飛ば」

「健康保険証廃止の中止を求め、マイナンバーカード取得の強制に反対します」につけては、「健康保険証にマイナンバー付けて、誰が喜ぶんだ。政府はそれで何するつもりだ」

「ポイント欲しかったからマイナカード申し込んだけど、銀行でも病院でもマイナンバー。預金や病気のデータを誰が何に使うのか怖い」

署名運動進めて私たちの権利を守りましょう。

3・13重税反対長岡集会 最終連絡

今回で3回目となる3・13の集会・行進を開催します。集団で血の申告書を持ち寄り提出し、「血性申告」を意思表示します。なお、作成が終わって今民商事務所でお預りしているものも3・13当日持つて行きます。また当日参加できない方はあらかじめ民商事務所に申告書をお預け頂ければ役員が当日税務署に提出します。

○3月13日(日) 10時より

とこく 三越タクシーホール(柏1丁目1-7)

5階ホール

集合終了後、重税反対をアピールしながら税務署まで街頭を行進し、申告書を提出します。

集会はだれでも参加できます。これまで参加した事のない方も、ぜひご参加ください。



申告相談や今後の行動の中でも結構です。ぜひ会員の皆さん全員からの取り組みをお願いします。